



Russische Luftschiffe tauchen an der NATO-Grenze auf

- Peter van Halteren
- [18.12.2024](#)

Verdächtige Luftschiffe sind an den östlichen Grenzen des nato -Gebiets aufgetaucht, berichtete der *Telegraph* am 16. Dezember unter Berufung auf Berichte der estnischen Grenzpolizei.

Ein weißes Luftschiff wurde im Juni auf der russischen Seite in der Nähe von Narva, Estlands drittgrößter Stadt, gesichtet. Die Behörden ignorierten das Luftschiff zunächst, doch am nächsten Tag kehrte es mit einem „Z“, dem Symbol für Russlands Einmarsch in der Ukraine, zurück. Dies löste in Estland die Befürchtung aus, dass die Luftschiffe Teil einer neuen russischen Spionageoperation sind.

„Wir sehen so etwas fast jede Woche“, sagte Egert Belitsev, Generaldirektor der estnischen Grenztruppen. Er fügte hinzu, dass das Luftschiff von Russland absichtlich sichtbar gemacht wurde, um die Botschaft zu vermitteln: „Wir beobachten euch.“

Spannungen an der Grenze: In Narva kam es in den letzten Monaten vermehrt zu Zwischenfällen an der Grenze. Die estnische Grenzpolizei erklärte, dass russische Überwachungsluftschiffe routinemäßig eingesetzt wurden, russische Wacheleute Grenzmarkierungen entfernt haben und es Versuche gab, Waffen über die Grenze zu schmuggeln.

Hybride Kriegsführung: Russland steht im Verdacht, in den letzten Monaten verschiedene Taktiken eingesetzt zu haben, um die NATO einzuschüchtern und ihre Sicherheit zu untergraben:

- Durchtrennung wichtiger Unterseekabel zwischen Litauen und Schweden sowie zwischen Finnland und Deutschland;
- Störung des GPS von Flugzeugen über der Ostsee, dem Schwarzen Meer und dem östlichen Mittelmeer;
- Versendung von Brandbomben an dhl-Depots in Europa;
- ein Attentat auf den Vorstandsvorsitzenden von Rheinmetall, Europas größtem Waffenhersteller, zu verüben.

Die Antwort Europas: Russland wird in seinen Aktionen und Einschüchterungsversuchen gegenüber dem Westen immer kriegerischer und mutiger, was Europa dazu veranlasst, sich zu militarisieren und auf einen möglichen Krieg vorzubereiten. Die Prophezeiung zeigt, dass bald eine vereinte europäische Supermacht entstehen und eine entscheidende Rolle im Weltgeschehen spielen wird.

Wenn Sie mehr über diese Prophezeiungen erfahren möchten, lesen Sie [Russlands Krieg gegen die Ukraine gestaltet Europa neu](#).